

恩林寺広報

No 119

令和三年(2021) 盛夏号
臨清建長寺派東光山恩林寺
郵便番号 三七〇一〇六〇一
電 話 ○二七六八八一四一三二
F A X ○二七六八八一四一三二

昔は夕方にお墓に行き、火を焚きその火を盆提灯に入れて持ち帰るという風習もありました。

お盆の準備

宗派や地域によって異なる場合もありますがお盆を迎える準備として、前もって仏壇や仏具を清めておきます。そして墓掃除も丹念にしておきましょう。

●精霊棚をしつらえる

ご先祖の靈をお迎えする為に準備はしっかりしておきたいものです。お盆に帰つて来られるご先祖を「精霊さま」と呼びます。その為にしつらえるのが「精霊棚」です。「精霊棚」は、帰つて来られたご先祖様がしばしの休息をする場所です。果物や野菜などを供え、ご先祖様をもてなすのです。「精霊棚」のキウイの馬、ナスの牛は、ご先祖様の乗り物とされています。

●迎え火(八月十四、十五日)

夕刻に菩提寺にて灯明を戴き、ご先祖様をお迎え下さい。火を焚くのはご先祖への思いやりの心です。ご先祖に対する供養の心が火を焚く行為だと言えます。

●ご供養(八月十四、十五日)

お盆中は灯明を絶やすず、迎え入れたご先祖様のご供養をします。また、当山では十四日に大施餓鬼会法要を営み、ご先祖供養を致して居ります。

●送り火(八月十六日)

十三日に訪れたご先祖の靈がお帰りになる日です。送り火はご先祖が迷わず帰れるよう、照らしてあげるものであります。

●施餓鬼会

お盆の期間に営まれる行事は「施餓鬼会」です。この行事は餓鬼界に食物を施す事によつて道の一つ餓鬼界で苦しんでいた餓鬼を救う行事です。もし自分の先祖が餓鬼世界で苦しんでいるとしたら何としても救つてあげたいものです。餓鬼は自分の力では苦しみから脱する事はできません。施餓鬼の供養がその救いの道とされるべきである究極的功徳の大い行事です。

●「送り盆」の時のお願い

各家精霊棚にお供え戴いて居りましたが、いつましても「ナス」「キウイ」については見られなくなりました。今は環境問題等につきましては寺へ持ち込みます、ご自宅にて処分戴きます様、ご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

●暑中お見舞い申し上げます

恩林寺
住 任 職 員
檀 徒 総 代

奉 謹 会 役 員 一 同

郵便番号

謹んでお見舞い申し上げます。合掌

新型コロナウイルス感染拡大防止のお願い

檀信徒諸家におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申上げます。平素より門興運を賜わる所存で、敬意を表します。さて、昨年から新型コロナウイルスの感染拡大が衰えを見せない状況下が続いて居ります。このようない状況下であることを鑑みましても、いましばらく諸行事や法要等々の中止、規模の縮小に努めさせて戴きたいと思います。未だ先々の見えない状況下ではあります。早い段階で、いよいよ終息を祈念して居ります。引き続ぎ感染拡大防ぐお願い致します。

お盆 迎え火・送り火・灯ろう流し お盆の行事は先祖供養の心



迎え火は帰つてくる

お盆には様々な行事があります。すぐに思い浮かべるのは「迎え火」です。ガスコンロの火、ライターの火、かが火……などでしょう。